



Appel USR CGT 13

L'Union Syndicale des Retraités CGT des Bouches du Rhône alerte sur la montée des partis d'extrême droite dans les urnes et dénonce la décision brutale du Président de la République de dissoudre l'Assemblée Nationale. Cette décision ne vise pas seulement à masquer l'échec de sa politique économique et sociale qui a contribué à la montée des idées d'extrême droite : elle offre un marche-pied avec tapis rouge au fascisme dans notre Pays et en Europe.

La gravité du moment que nous vivons impose une réaction à la hauteur des enjeux et engage notre responsabilité de militant CGT.

Il nous faut mesurer l'urgence de la menace sur le pays, sur la démocratie, sur les droits sociaux et sur l'activité syndicale en France. La méconnaissance de l'histoire, le matraquage abrutissant des médias a mené nombre de citoyens français à porter dans les urnes le bulletin du RN.

L'histoire nous rappelle que ce sont les urnes qui ont mis en place Hitler en Allemagne et, par un vote majoritaire à l'Assemblée Nationale, Pétain en France ...

« Celui qui ne connaît pas l'histoire est condamné à la revivre ! »

Les Militants Retraités CGT savent bien et doivent rappeler sans cesse que les conquises sociaux de la France se sont construits dans la lutte contre le fascisme : notamment en 1936 avec le Front Populaire et lors de l'occupation nazie pendant la seconde guerre mondiale.

Dans le Conseil National de la Résistance de nombreux combattants étaient des militants de la CGT, qui aux côtés d'autres militants communistes et républicains, au péril de leurs vies dans un combat acharné contre l'extrême droite, ont su proposer et mettre en place des idées progressistes pour le peuple français, pour des jours heureux.

Nous leur devons notre liberté, sachons leur rendre hommage et ne pas oublier leurs luttes.

Pour faire face à la menace que représente à nouveau l'extrême droite aujourd'hui, nous devons bousculer nos agendas et prioriser le combat pour faire gagner un programme politique des droits sociaux, du pouvoir d'achat et de la Démocratie.

Nous avons peu de temps, la période d'ici au 1er tour des élections législatives est courte. Dans moins de trois semaines, l'extrême droite pourrait être au pouvoir.

La CGT serait directement dans le viseur du RN. Dans l'histoire, ancienne et récente, l'extrême droite a montré son hostilité envers la CGT puisqu'elle représente l'un des plus gros contre-pouvoirs par son nombre d'adhérents, son implantation et son opposition idéologique aux thèses d'extrême-droite.

L'extrême droite est aux portes du pouvoir et lorsque qu'elle y accède, cela ne la fragilise pas, au contraire, elle utilise les nouveaux pouvoirs qui lui sont conférés pour rester et imposer son idéologie et son autoritarisme.

Dimanche dernier plus de 36% des votants ont donné leur voix à l'extrême droite, parmi eux, parfois même nos adhérents. Nous ne devons plus fermer les yeux sur celles et ceux qui ont définitivement épousé les thèses de l'extrême droite. Peut-être perdrons nous des syndiqués mais en affichant nos convictions nous pouvons aussi en gagner et faire voter les abstentionnistes. 48% des électeurs ne se sont pas déplacés, mais ils réclament également du pouvoir d'achat et du progrès social.

L'annonce faite par le RN de supprimer les cotisations sociales pour augmenter les salaires est une escroquerie qu'il nous faut dénoncer. Moins de cotisations pour la Sécu revient à payer plus pour se soigner, moins de cotisations pour les retraites annonce des pensions plus basses.

L'imposture du RN est grande. Rappelons sans cesse que, lorsqu'il en a eu l'occasion, y compris récemment, le RN a voté de la façon suivante :

- CONTRE la sortie du marché de l'énergie en France et en Europe ;
- CONTRE l'augmentation des salaires et contre l'augmentation du SMIC ;
- CONTRE Les services publics (elle a voté contre le recrutement et l'augmentation des salaires des pompiers ou encore un service public de l'énergie faisant baisser nos factures) ;
- CONTRE la sécurité sociale et nos retraites en voulant baisser les cotisations sociales qui les finances, notre salaire socialisé et différé ;
- CONTRE la protection d'indépendance des médias ;
- CONTRE l'augmentation de logement sociaux de 25 % ;
- CONTRE la protection des travailleurs précaires ;
- CONTRE l'égalité salariale H/F ;
- CONTRE sur l'égalité des droits pour les personnes handicapées ;
- CONTRE les droits LGBTQIA+.

Autant d'actes qui montrent que notre République et notre démocratie sont en danger.

Tout en restant dans notre rôle de syndicaliste, nous devons toutes et tous être sur le pont pour mobiliser les travailleuses, les travailleurs et les retraité.es à partir de nos revendications. Nous devons toutes et tous contribuer à construire le rapport de force nécessaire.

L'enjeu est grand :

Il s'agit de battre l'extrême droite et gagner des droits sociaux pour vivre dignement. Notre travail militant doit se concentrer sur la massification de la lutte et sur les perspectives politiques d'un pouvoir qui réponde aux aspirations des français à vivre mieux, en agissant contre la finance pour une nouvelle répartition des richesses créées par le travail, comme proposé dans le programme de la gauche réunie dans le nouveau front populaire.

La Démocratie nous le permet : faisons le bon choix ! Soyons acteur de notre avenir !

Rien n'est écrit d'avance :

Le RN et MACRON mettent en œuvre la stratégie de la peur.

Nous, nous œuvrons pour la stratégie de l'espoir ! OUI, nous pouvons renverser l'histoire !

L'USR CGT 13 appelle à participer et faire participer aux diverses manifestations organisées par les Syndicats et le nouveau « Front Populaire » et à voter le 30 juin et le 07 juillet pour les candidats du Front Populaire, pour battre le fascisme et gagner le progrès social, c'est en faisant Front commun que nous y arriverons !!!

« L'extrême droite prend souvent le pouvoir par les urnes, mais elle ne le rend pas.

On a chacun et chacune rendez-vous avec l'Histoire ». Sophie Binet, Secrétaire générale de la Confédération CGT.

Marseille le 18 juin 2024.